
Commentaire : Le nom peut avoir trois déclinaisons possibles :   

(الرَّفْعُ)   (1 : Le cas régulier dont la marque principale est      ex : 

: Le cas indirect dont la marque principale est 

الْمَسْجِدُ جَمِيلٌ 

2) ( (الْجَرُّ ــِـ 

ــُـ

  ex : أنَاَ فيِ الْمَسْجِد

(النَّصْبُ) (3 : Le cas direct dont la marque principale est ــَـ ex : َأحُِبُّ الْمَسْجِد

 
On remarque, dans les exemples précédents, que la voyelle �nale du nom

a changé selon les di�érentes fonctions que ce nom occupait dans 

الْجَدِيدَةُ  الْكَلَِ�تُ 

النَّحْوِيَّةُ الْكَلَِ�تُ 

نبَِيُّ:أحُِبُّ

الرَّفْعُ (مَرفُْوعٌ)1) 

الْجَرُّ (مَجْرُورٌ) (2

3) النَّصْبُ (مَنْصُوبٌ)

4) الْفِعْلُ الْمُضَارِعُ

( j’aime)( Prophète)

( le cas régulier)

(le cas indirect)

(le cas direct)

(l’inaccompli)
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